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学習参観ありがとうございました～これからも保護者の皆様と・・・～ 
 

１１月１５日～１７日まで３日間に分散して，学習参観を実施いたしました。今年度もコロナウイルス感染拡大

防止対策の一環として，「各ご家庭１名の参観」「学年ごとに日程をずらしての参観」となり，保護者の皆様にはお

手数をおかけしましたが，ご協力いただきましてありがとうございました。 

昨今は，感染症対策で，なかなか保護者の皆様に学校の様子を見ていただく機会が少なくなっておりますが，子

供たちの学習の様子はいかがでしたでしょうか？前回の学校便りで副校長より「行事を点として捉えるのではな

く，校訓【強く・明るく・正しく】という目標へのプロセス」 

ということをお話させていただきました。１０月の桐の子発表 

会を終え，次の学年へと向かって自分なりの目的と目標をもっ 

て学びに向かう姿をご覧いただけるよう授業参観を実施したつ 

もりでおります。今年度も早いもので残り４カ月となってしま 

いましたが，これからも「目的と対話」を大切にしながら，次 

の学年へと向かっていけるよう尽力してまいります。 

１２月には，１年生～５年生で教育相談を予定しております。 

授業参観では，学級・学年全体の姿をご覧いただきましたが， 

教育相談の機会には，各ご家庭のお子さんがどのような力を身 

に付けているのかをお話しさせていただくとともに，ご家庭で 

のお子さんの様子を伺うことはもちろん，保護者の皆様が日頃 

考えていらっしゃることや学校に対する要望等もお聞かせいただけたらと思います。また１２月１４日（水）に

は，延期となりました４年生の宿泊学習報告会も行います。今後とも保護者の皆様と一緒に子供たちの成長を見守

り，育てていきたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

３年生～iPadを使いながら学習中～ 

桐の子発表会保護者アンケート結果 ～ご回答ありがとうございました～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子供たちの発表や情報発信につきましては，おおむねよい評価をいただきました。一方で，自由記述では，

保護者の並び方，座席，参観人数についてのご意見やご要望が多く出されていました。コロナウイルスの感染

状況や今後の動向にもよりますが，このアンケート結果を受けて来年度の桐の子発表会の座席指定や参観人数

の検討をしてまいります。たくさんのご意見ありがとうございました。 

  

 十分満足できる ８５．１％ 

～本校ホームページをぜひご覧ください～ 

本校 HPでは，様々な活動について紹介しています。「学校生活」には子供たちの様子を，「PTA活 

動」には各部の活動の様子を掲載し，広く情報を発信しております。不定期で更新いたしますので 

お時間があるときにご覧いただきますとともに，お知り合いの方にもぜひご紹介ください！ 

 

本校の桐の子発表会は，子供が自分の目標に向かって互いに認め合いながら表現すること

を目指しています。今年度の発表会を通して，子供たちのよさや成長が見られましたか。 

十分満足できる ８５.１％ やや満足できる １２.８％ (やや)満足できない ２.１％ 

 

 

十分満足できる ８３.１％ やや満足できる １６.９％ (やや)満足できない ０％ 



 

１０月２６日（水），２７日（木）の２日間にわたって，４年生がふるる函 

館で宿泊学習を行いました。事前に準備を進めていたとは言え，桐の子発表会 

を終えて約１０日後ということで，役割分担やしおり，きまり作りなどで大変 

だったと思いますが，実行委員を中心にみんなで協力して無事開催にこぎつけ 

た４年生の姿に大きな成長を感じました。 

５年生では函館元町自主研修，そして６年生にはいよいよ修学旅行が控えて 

います。この学習で学んだことを日常の学校生活にも生かして，一歩ずつ前へ 

進んでいけるよう全力でサポートしていきたいと思います。今後は１２月１４ 

日（水）の宿泊学習報告会に向けて準備を進めてまいります。 

                                     

 

 

 

 

 

 

 
今後も Creating My Futureで子供たちの活動の様子を伝えていきます。お楽しみに！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童の登下校について 
 本校では，子供たちに自立心と自律心，他者意識を育むために，児童の登下校は自力通学（徒
歩または公共交通機関による通学）としています。特別な事情がない限りは自家用車による送迎
を認めておりません。子供たちの健やかな成長のためにご理解とご協力をお願いいたします。 
※ ケガやご家庭の事情で送迎が必要な場合には，担任または学校まで，お電話，フォーム，連絡帳等でご相談ください。  
 

４年宿泊学習を行いました～実行委員長からの一言を添えて～ 

～欠席や遅刻の連絡ありがとうございます～ 

 先月号の CMFで，欠席や遅刻の連絡を８：１０ま

でにご連絡くださるようお願いしたところ，多くの

保護者の皆様にお時間を守ってご連絡いただけるよ

うになりました。本当にありがとうございます。今

後もお子さまの確実な所在確認のためにご協力をお

願いいたします。 

「宿泊学習実行委員長として」 

 今回の宿泊学習のテーマは、『レベルアップ』。ぼくは、他の実行委員と協力してみんなをまとめる 

ことができました。これからの学校生活では，宿泊学習で学んだ「集中力」や「団結力」を生かして 

いきたいです。次の４年生に気をつけてほしいことは，しおり作りです。完成が遅くなると、他の準 

備も遅くなってしまうので，なるべく早く完成させるように気をつけて頑張ってほしいと思います。              

令和４年度 宿泊学習実行委員長 岡 湊大 

レクで行ったエアボール・パラシュート。協力して高く上がりました↑ 

～１２月２日（金）に３年生以上の児童を対象に一人一台端末の持ち帰りを行います～ 

 Chromebookなどの ICT機器が一人一台配備され，学校で活用が進んでいる中，今年度は，冬休みに Chrome 

bookを持ち帰り，課題に取り組むことを想定しております。実施に向けて，先日は Wi－Fi接続と持ち帰り

に関する同意書の提出にご協力いただきましてありがとうございました。１２月２日（金）には，実際に端

末を持ち帰り，学年ごとに課題に取り組む予定です。課題に取り組むことも大事ですが，それ以上にルール

を守って活用することが重要です。ぜひ，ご家庭でも一緒に「Chromebook（iPad）使用のルール」をもう一

度確認していただき，正しく安全に使用できるようご協力をお願いいたします。 

～冬季期間の帽子の着用について～ 

 本校では，冬季期間の防寒のために，制帽の代わ

りに冬帽子の着用を認めております。お子さんの安

全で快適な登下校のために，冬帽子の着用をご検討

ください。その際，防寒以外（例えば耳が 

動くなど）の機能が付いているものはお控 

えいただきますようお願いいたします。 

～動画配信を終了します～ 

 ホームページで限定公開させていただいていた桐の子発表会の動画

の公開を１２月２日（金）で終了させていただきます。ご拝聴ありが

とうございました。DVDの配付までしばらくお待ちください。 


